



PRESSEMITTEILUNG

Geschafft - Fischbachtal erhält als weitere Gemeinde in Darmstadt-Dieburg das Giga Netz

Eine weitere erfolgreiche Kooperation von ENTEGA und Deutsche Glasfaser

25.02.2021 Darmstadt/Borken: Es sind gute Nachrichten für die Orte Niedernhausen, Lichtenberg, Billings, Steinau, Nonrod und Meßbach: Nach 17 Wochen Nachfragebündelung inklusive Verlängerung ist es jetzt amtlich: „In allen sechs Orten wird das Glasfasernetz definitiv ausgebaut“, sagt Mirko Tanjsek Projektleiter der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser.

Wie hoch die genaue Quote ist, wird derzeit noch ermittelt. „Mit dem simplen Zählen der eingegangenen Verträge ist es dabei nicht getan“, so der Projektleiter. „Die Formulare müssen verifiziert werden, um z.B. Doppelbuchungen herauszufiltern.“ „Wir sind trotzdem sehr zufrieden über die Kooperation und über ein weiteres erfolgreiches Projekt“, so Tanjsek weiter.

Auch Bürgermeister Philipp Thoma freut sich über das positive Ergebnis. „Ich freue mich sehr, dass wir das Ziel gemeinsam, auch mit einer Verlängerung, erreicht haben. Das ist wichtig und bringt uns schon jetzt einen großen Schritt nach vorne. Damit wird Fischbachtal zukunftsfest aufgestellt.“

Nun beginnt für Deutsche Glasfaser die Planungsphase der Tiefbauarbeiten. „In den nächsten Wochen werden wir festlegen, wo der PoP aufgestellt und wie der Tiefbau ablaufen wird“, erläutert Tanjsek weiter. Der PoP - Point of Presence - ist die Hauptverteilstation des Netzes. Von hier aus werden die einzelnen Glasfasern in die Haushalte verlegt. Das Aufstellen des PoP ist das erste sichtbare Zeichen des Ausbaus. Im Anschluss daran beginnt das Generalunternehmen mit dem Tiefbau.

Für ENTEGA-Geschäftsführer Thomas Schmidt ist die Zusammenarbeit mit der Deutschen Glasfaser eine Erfolgsgeschichte: "Die Kooperation verläuft reibungslos und zügig, ebenso wie in anderen Gemeinden, in denen wir bereits erfolgreich mit der Deutschen Glasfaser zusammenarbeiten. Das stärkt die Infrastruktur in Fischbachtal und kommt allen interessierten Kunden zugute."

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.



Gemeinsam für Südhessen:
Zukunftsprojekt Glasfaser



Deutsche
Glasfaser

Über Deutsche Glasfaser

PRESSEMITTEILUNG

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser mit Hauptsitz in Borken (NRW) plant, baut und betreibt anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. Ursprünglich von der Investmentgesellschaft Reggeborgh gegründet, agierte die Unternehmensgruppe ab Mitte 2015 unter mehrheitlicher Beteiligung des Investors KKR. Seit 2018 ist Deutsche Glasfaser als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. Anfang 2020 haben EQT und OMERS angekündigt, als künftige Eigentümer und erfahrene Glasfaserinvestoren die Finanzkraft für weiteres Wachstum zu bieten – nach der noch ausstehenden Genehmigung der in Deutschland und Europa zuständigen Behörden. Mit einem verfügbaren Gesamtinvestitionsvolumen von 7 Mrd. Euro sollen mittelfristig 6 Mio. Glasfaseranschlüsse deutschlandweit ausgebaut werden.

www.deutsche-glasfaser.de

Über ENTEGA

Der ENTEGA-Konzern ist einer der führenden Energie- und Infrastrukturdienstleister Deutschlands und einer der größten Anbieter von Ökostrom und klimaneutralem Erdgas. Die ENTEGA AG und ihre Tochterunternehmen ermöglichen eine moderne Daseinsvorsorge und leisten einen dauerhaften Beitrag für eine zukunftsfähige Lebenswelt. Zu ihren Aufgaben gehören die regenerative Energieerzeugung, die klassische Versorgung mit Energie und Wasser genauso wie der Betrieb und Bau von Netzen und energieeffizienten Großanlagen. Alle Unternehmen des ENTEGA-Konzerns haben ein einheitliches Leitbild und eine einheitliche Unternehmenskultur. Sie folgen dem Prinzip der Nachhaltigkeit und betrachten ihre Aufgaben ganzheitlich.

www.enteGA.ag und www.enteGA.de

Pressekontakte:

Deutsche Glasfaser Holding GmbH

Dennis Slobodian

Referent Unternehmenskommunikation

+49 (0) 2861 89060 726

d.slobodian@deutsche-glasfaser.de

ENTEGA Plus GmbH

Michael Ortmanns

Unternehmenssprecher

+49 (0) 6151 701 2000

presse@enteGA.ag

Sie erhalten diese Information, da die Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe Ihre Kontaktdaten im Rahmen eines Vertrags- oder Kontaktverhältnisses verarbeitet hat. Gerne möchten wir auch in Zukunft mit Ihnen Kontakt halten und Sie weiterhin über unsere Aktivitäten informieren. Wenn Sie keine Informationen mehr von der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail an kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. Wie Ihre persönlichen Daten verwendet werden und wie Sie Ihre Rechte ausüben können, finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen unter www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz.